Karateabteilung SG Coesfeld 06

Jahresbericht 2017

Abteilungsleiterin Manuela Völker

Die Mitgliederanzahl der Karate-Abteilung betrug 110 Personen am 31.12.2017. Das sind ca. 10 Personen weniger als im Jahr 2016. Die Ninjutsu-Gruppe ist hierbei mit 8 Sportlern enthalten.

Neben den vierteljährlichen Vorstandssitzungen warf das 40-jährige Abteilungsjubiläum 2018 warf bereits seine Schatten voraus und so fanden über das Jahr verteilt auch mehrere Fest-ausschusssitzungen statt. Hier wurde schon für die Ausrichtung der Westdeutschen Meisterschaften am 5. Mai 2018 und auch für die Jubiläumsfeier am 16. Juni 2018 geplant.

Als Danke-schön für die Hilfe im Jahr 2016 waren alle Übungsleiter sowie der Abteilungsvorstand zu einem Frühstück im Hotel-Restaurant Haselhoff am 22. Januar eingeladen.

Im Februar machten sich dann die Kinder auf den Weg nach Lette in die Soccerhalle. Das Fußballspiel mit einem anschließenden gemeinsamen Essen wurde wieder gut angenommen und alle Kinder hatten viel Spaß.

Am 15. März fand die Abteilungsversammlung statt. Hier wurden die zweite Abteilungsleiterin Andrea Bartoldus sowie die Kassiererin Heike Schulz einstimmig wiedergewählt. Als Delegierte wurden Michael Brodkorb, Frank Lüdiger, Sabrina Schmecken, Udo Schwering und als Vertreterin Maria Völker gewählt. Als Kassenprüfer wurden Joachim Katemann und Leonard Timmermann ernannt.

Für Kinder bot die Abteilung wieder zwei neue Einführungslehrgänge, der erste nach Ostern und der zweite im Herbst, an.

Am 7. Mai wurden die Westdeutschen Meisterschaften in Bochum ausgetragen. Auf diesem Wettkampf starteten 11 Coesfelder Karatekas sowie 2 Teams. So erkämpften sich Pia Völker, Max Janzen und Yuuki Chodera im Kumite Einzel jeweils den 3. Platz, Pia Völker ebenso in Kata Einzel. Das Team mit Celina Stattrop, Erja Frei und Pia Völker errang sowohl in Kata als auch im Kumite den 2. Platz.

Ende Mai ging es dann in Bochum mit den Deutschen Meisterschaften weiter, an denen wieder das Team mit Celina Stattrop, Erja Frei und Pia Völker teilnahm. Leider konnte sich keine der drei Mädchen für das Finale qualifizieren.

Am 10. Juni bot die Abteilung dann einen Kinderlehrgang mit dem Landestrainer Marcus Haack aus Hagen an. Viele Kinder der Abteilung nutzten diesen Lehrgang, um einmal bei einem anderen Trainer zu trainieren und im Anschluss daran die Prüfung zum nächsten Gürtel abzulegen.

Wie auch schon die Jahre zuvor gab es zum Abschluss vor den Sommerferien wieder ein Sommerfest für die Kinder und deren Eltern. Dieses Sommerfest fand einen großen Anklang bei den Kindern und wird insbesondere auch von den Eltern genutzt um miteinander mehr in Kontakt zu kommen.

Nach den Sommerferien machten sich die Erwachsenen am 2.9. mit dem Zug auf den Weg nach Münster. Dort war eine Nachtwächtertour geplant. Nach einem gemeinsamen Essen bei Stuhlmacher ging es mit der Nachtwächterin auf eine interessante Führung durch das abendliche Münster. Nach der Heimreise klang der schöne Abend mit einem kleinem Umtrunk im Extrablatt aus.

Karateabteilung SG Coesfeld 06

Jahresbericht 2017

Abteilungsleiterin Manuela Völker

Für die Kinder hatten die Jugendtrainer ein Vereinsturnier mit den Kindern des Billerbecker Dojos organisiert. Hierfür ging es am 7.10. nach Billerbeck. Die Resonanz von beiden Vereinen war großartig. Das Turnier hat allen viel Spaß gemacht und so konnten viele Kinder ihre ersten Turniererfahrungen sammeln. Abgerundet wurde diese Veranstaltung mit einer gemeinsamen Übernachtung in der Turnhalle. Hier wurden alle in der Halle verfügbaren Geräte genutzt, um Höhlen zu bauen. Auch von dem Filmabend schwärmen die Kinder noch heute.

Mitte Oktober machten sich Nils Ameling und Pia Völker auf den Weg zur Landesmeisterschaft nach Bonn. Nach längerer Pause startete Nils erstmals wieder und zeigte eine hervorragende Leistung. Leider unterlag er im Stechen dem späteren Landesmeister knapp. Erfolgreicher verlief das Turnier für Pia Völker. Sie holte sich bei der Jugend in Kata den Vizelandesmeistertitel und im Kumite den 3. Platz. Das spontan gebildete Kata Team mit zwei Sportlerinnen aus Troisdorf und Wilmsdorf belegte einen beachtlichen 5. Platz. Bei den Junioren konnte Pia ebenfalls überzeugen und errang in Kata den 4. Platz und im Kumite die Bronze-Medaille.

Ende Oktober nahmen wieder die Übungsleiter und weitere Interessierte der Abteilung an einem Erste-Hilfe-Training teil. In lockerer Atmosphäre zeigte ihnen Stefanie Frei Hilfen bei Sportverletzungen.

Traditionell fand zum Jahresausklang am 16. und 17. Dezember der Weihnachtslehrgang mit Norbert Dalkmann in der Turnhalle des Heriburg-Gymnasiums statt. Norbert Dalkmann vermittelte wieder anschaulich verschiedene Kumite-Techniken. Für einige Karatekas schloss sichdann noch die nächste Gürtel-Prüfung an. Am Samstagabend traf man sich zu einer gemütlichen Weihnachtsfeier im Hotel-Restaurant Haselhoff.

Der Abteilungsvorstand bedankt sich noch einmal ganz herzlich bei allen, die im vergangenen Jahr die Abteilung unterstützt haben, sei es als Trainer, als Helfer, als Fahrer zu Turnieren oder ähnliches.